



Récemment livrée, l'ambassade de France à Singapour regroupe sur un seul site (soit 2 500 m<sup>2</sup> de surface utile) l'ensemble des services jusqu'alors dispersés : consulat, ambassade, services de la culture, de l'armée... Un atrium tapissé de sycomore et éclairé d'une lumière zénithale filtrée distribue trois niveaux, en particulier les espaces accessibles au public. La chancellerie, rigoureusement contrôlée, occupe le quatrième étage. Contrastant avec le bois, la pierre et le cuir à l'intérieur, le verre et des panneaux d'aluminium blanc caractérisent les façades extérieures, avec l'Inox pour les câbles, les poteaux et les brise-soleil. La compacité du plan a permis de dégager un jardin de couleur or. Lauréate du concours en 1993, l'agence Dubus-Richez a travaillé en partenariat avec un architecte local, TSP Architects + Planners Pte Ltd, pour la maîtrise d'oeuvre d'exécution. Entreprise : Glauser. Précision parue dans le Moniteur du 28/07/2000 p.7 : le crédit photo est attribué à Imagine et non à Dubus-Richez